

NATURKON: grupos conservacionistas y naturalistas de Guipúzcoa



LAS OBRAS ILEGALES DENUNCIADAS Y SU RELACION CON EL NUEVO POLIGONO BELARTZA 2: MANIFIESTO ECOLOGISTA

- **Cuándo: Martes 24 de mayo de 2016.**
- **Dónde: Ayuntamiento de San Sebastián**
- **Hora: 10:30**

Las pasadas semanas hemos **hecho públicas las actuaciones ilegales** llevadas a cabo por los promotores de las obras que acogerán Mercadona en Belartza y de cómo hemos tenido que acudir a denunciar dichas actuaciones irregulares a Fiscalía, Ararteko y Gobierno Vasco ante la gravísima permisividad del ayuntamiento en la destrucción y degradación de una zona natural, haciendo caso omiso de todas las denuncias realizadas.

Creemos que esta pasividad y complicidad de la administración municipal protegiendo los intereses económicos privados en contra de la ley responde a unas pretensiones cuya complejidad trasciende las actuaciones denunciadas y **ponen las miras en la deliberada degradación de un entorno para la construcción de un nuevo polígono industrial <Belartza-2>**, cuya aprobación definitiva sin haberse llevado a cabo todavía, está siendo gestada una vez más, de espaldas a la ciudadanía.

Debido a que en su día la ordenación de **este macroproyecto se llevó a cabo sin una evaluación de su afección al medio ambiente y ecosistemas**, las asociaciones firmantes hemos realizado una valoración de urgencia de la zona afectada, que ha permitido identificar valores naturales de relevancia, incluida la presencia de hábitats protegidos y de varias especies de flora y fauna amenazadas que ponen en relieve la importancia medioambiental del enclave.

Así, el **colectivo de asociaciones ecologistas de Guipúzcoa nos unimos mañana para emitir un manifiesto** y hacer pública la información relativa a este nuevo proyecto especulativo, bandera del urbanismo indiscriminado e insostenible.